

COMMUNIQUE DE PRESSE

## **REPORT DE L'ASSEMBLEE GENERALE DES ACTIONNAIRES DE RENAULT**

Boulogne-Billancourt, le 25 mars 2020 – Dans le contexte actuel lié à la pandémie de coronavirus dans le monde, le Conseil d'administration de Renault a pris la décision de reporter à une date ultérieure située entre les mois de mai ou de juin, l'Assemblée générale annuelle des actionnaires initialement prévue le 24 avril 2020.

Le Conseil d'administration tient en effet à favoriser une participation active de ses actionnaires individuels à l'Assemblée générale. Dans ce contexte, l'assemblée générale des porteurs de titres participatifs est également reportée.

Les nouvelles dates des assemblées générales seront annoncées dès que possible.